



# 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年10月28日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

## ★ さつまいもで作ったよ

10月23日(木)に1・2年生とあおぞら学級の4人が合同で、自分たちで育ててきたさつまいもを使って、調理を行いました。はじめに、自分たちで収穫したさつまいもをきれいに洗い、細かく包丁で切っていきます。それを鍋に入れ煮えたら、バター、砂糖などを入れたボールにうつしてよくつぶします。それを4等分にした春巻きの皮に包んでトースターで焼きます。これでさつまいもパイのできあがりです。早速「いただきます！」4人ともとってもおいしそうに食べていました！



## ★ 掲載おめでとう



【10月21日(火)宮崎日日新聞】  
石黒芭奈さん、掲載、おめでとう！

## ★ 縄瀬小・縄瀬地域合同運動会、開催！

10月26日(日)に秋晴れのもと、縄瀬小学校・縄瀬地域合同運動会が開催されました。朝早くからたくさんの方が縄瀬小運動場に駆けつけてくださいました。子どもたちは、応援は団長・副団長・リーダーを中心に新しいものも取り入れ団員全員で声を出しがんばりました。かけっこや団技はかなり接戦が多く、みんな全力でがんばっていました。全員リレーは練習以上にバトンパスが上手にできました。奴踊りもしっかり伝統を引き継ぎ、全校児童でしっかり踊り切りました。保護者の皆様には子どもたちができない様々な仕事を手伝っていただきました。縄瀬地域の方々も地区対抗団技で盛り上げてくださいました。マイクパフォーマンスも最高でした。来年度入学予定の3人の走りもとてもかわいく、今から入学してくれるのが楽しみです。結果は、競技の部の優勝は白団、応援の部の優勝は赤団、地区対抗団技の優勝は共和地区でした。子どもたちがたくましく成長した姿、最後まであきらめない姿をご覧いただけたのでないでしょうか？ 運動会後には平成8年度卒業生より厄払いの記念品をいただきました。多大なる御協力に感謝申し上げます！



